

EN EL XXV ANIVERSARIO DE «DIALOGO ECUMENICO»

HOMENAJE AL PROFESOR DON JOSE SANCHEZ VAQUERO

Al cumplirse los veinticinco años de la revista *DIALOGO ECUMENICO* y los sesenta y cinco del que fuera su fundador y primer director, el Prof. D. José Sánchez Vaquero se celebró, el día 30 del mes de diciembre de 1990, un acto de homenaje a éste último organizado por la Dirección del Centro de Estudios Orientales y Ecuménicos «Juan XXIII». En el marco de la comida ofrecida al Prof. Sánchez Vaquero, en el parador nacional de la ciudad de Salamanca, se pronunciaron los breves discursos del Director del Centro «Juan XXIII», Prof. A. González Montes, actual director también de la revista; del Prof. J. M. Sánchez Caro, Rector Magnífico de la Universidad Pontificia de Salamanca, a la cual está asociado el Centro «Juan XXIII», editor de la misma; y del propio homenajeado, Prof. Sánchez Vaquero.

Al homenaje se sumaron además del Decano de la Facultad de Teología, Prof. J. R. Flecha, los profesores ordinarios del Centro y una representación de los teólogos que habitualmente colaboran con él, en la persona de los profesores Dr. Manuel Gesteira (Universidad Pontificia de Comillas-Madrid y Centro de Estudios Teológicos «San Dámaso», de Madrid) y Dr. P. José Joaquín Alemany, SJ